

公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和6年6月26日（水）午前9時45分から午前11時34分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

五十嵐委員長 竹内委員 久保田委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長

情報通信部長 サイバーセンター長 警察学校長

交通規制課長 運転管理課聴聞官 警備第二課長 公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 群馬県警察男女共同参画推進計画（みやまプランⅡ）推進状況について（令和5年度）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「警察官はどのくらいの期間休暇が取得できるのか。」と質問があり、警察本部から「一般企業並みの休暇日数は取得できていると思う。」と回答があった。

また、委員から「男女共同参画推進計画を引き続き推進していただく中では、男女の体力差等も考慮した適材適所の無理のない職員配置をお願いしたいと思う。」と意見があり、警察本部から「女性でないとできない仕事もあるため、バランスを考えながら配置を考えていきたいと思う。」と回答があった。

イ 群馬県警察オープンカンパニーの開催について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「警察官採用試験の受験者は減少傾向にあるようなので、この機会に警察の仕事の魅力をアピールしてもらいたい。」と意見があった。

ウ 桐生市川内町地内（鳴神山）における森林法違反被疑者の検挙について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「この違反は、放置すれば大雨が降ったときなど別の災害を引き起こすおそれのある行為だと思うので、厳重に処罰して欲しい。」と意見があった。

また、委員から「警察として迅速に対応し、早期に被疑者を検挙できたことはよかったです。」と意見があった。

エ 刑法犯の認知・検挙状況について（令和6年5月末）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「特に重要窃盗犯の検挙件数が大きく増加していることはありがたいと思うので、引き続き取組をお願いしたい。」と意見があった。

オ 第57回交通安全こども自転車群馬県大会の開催について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「自転車の乗り方について、子供のうちからルールやマナーを守らせることは良いことだと思う。マナーを守ることが自分の身を守ることにつながるということを教えてあげてほしい。」と意見があった。

また、委員から「良い取組なので、より多くのチームに参加して貰いたいと思う。」と意見があった。

カ 夏の県民交通安全運動の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「飲酒運転で検挙される事例以上に、実態としては多くの飲酒運転があるのではないかと思っている。飲酒運転根絶のための行事も非常に大事だと思うので、引き続き取組をお願いしたい。」と意見があった。

キ 火山噴火想定に基づく災害警備訓練の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「火山噴火は地震と同じで、いつ何時発生するかわからないことから、このような訓練は大事だと思う。しっかり取り組んでいただきたい。」と意見があった。

(2) 決裁事項

ア 令和6年度における信号機の廃止予定箇所について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案14件の意見聴取結果及び2件の聴聞結果について説明があり、決裁した。

ウ 警察法第60条第1項の規定による援助要求について～青森県公安委員会からの援助要求に対する回答～

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。